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Lundi 21 mai 2012 - 20h30
Foyer de la Forterre - rongères

mercredi 23 mai 2012 - 20h30
Salle des fêtes - chevagnes
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Pendant les semaines qui se sont écoulées, nous 
sommes venus à votre rencontre dans nos villes et nos 
campagnes en participant aux moments forts de la 
vie locale, mais aussi lors de plus de 40 réunions chez 
certains d'entre vous. A cette occasion, nous avons 
entendu vos préoccupations, vos inquiétudes comme 
vos attentes et vos espérances, qu'elles soient locales 
ou nationales.

Aujourd'hui, nous vous proposons d'avoir un député 
reconnu qui sera écouté à paris, deux hommes 
impliqués qui agiront localement.
Si nous avons décidé d'être candidats ensemble,  
c'est que notre Pays est à un moment clef de son histoire où les choix faits seront déterminants.
C'est aussi que notre territoire a de gros besoins pour se développer. nous devons donc être représentés 
avec force, conviction et efficacité.
Avec nous, c'est un député qui siège à l'Assemblée nationale pour être force de propositions et faire 
entendre sa voix. C'est aussi deux acteurs locaux actifs à votre écoute profitant ensemble de la légitimité 
nationale pour attirer subventions publiques, services, équipements, investissements privés, emplois...

Dans les mandats que vous nous avez confiés, nous avons prouvé notre capacité à vous défendre, à 
développer notre territoire. aujourd'hui, nous unissons nos forces pour garantir l'avenir.

www.perissol2012.fr
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bernard coulon, enfant du pays, masseur-kinésithérapeute, exerce à 
l'hôpital de Saint-Pourçain.

très impliqué dans la vie locale à travers le milieu associatif, il est élu 
conseiller général en 1982. Il prend alors en charge la restructuration des 
maisons de retraite et la création d'espaces d'accueil pour les handicapés. 
Les électeurs de son canton lui ont à chaque fois renouvelé leur confiance.

En 1988, il crée la première zone économique intercommunale et fonde ensuite la Communauté de communes 
en Pays Saint Pourcinois, qui rassemble, au-delà des clivages politiques, les maires de 28 communes 
rurales.

En 1993, il est élu député de l'ancienne 3ème circonscription. Il rédige notamment le rapport d'étape sur la loi 
du handicap. Depuis 1995, il est maire de saint-pourçain.

Il travaille sans relâche au développement de sa ville et de son canton. Il a une vraie vision du pays Saint 
Pourcinois.

Implantation de nouvelles entreprises, maintien du lycée, soutien aux agriculteurs et aux viticulteurs, 
développement touristique sont quelques-uns des domaines sur lesquels sa volonté sans faille porte ses 
fruits.

bernard  

coulon

       Un homme de coeur, 
un homme de terrain ’’‘‘

gérard Laplanche
Maire de Fleuriel

          Bernard Coulon est un 
homme accessible à tous et très 

humain dont le côté affectif est présent 
dans toutes ses actions. Son dynamisme 
permanent, sa ténacité font merveille pour 
attirer de nouvelles entreprises. Passionné 
de culture et d'histoire, il est un grand 
promoteur de notre tourisme.
C'est un vrai leader pour notre terroir et 
son vignoble. ’’ 

‘‘

camille Lejeune
Transports Lejeune

      Bernard Coulon a révolutionné notre territoire qui a encore gagné 10% 
d’emplois depuis 2008 malgré la crise. Nous avons besoin de gens de terrain et 

de bons sens comme lui pour défendre nos territoires ruraux. ’’ 
‘‘
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pierre-andré périssol se consacre au développement du territoire, à 
donner sa chance à chacun.

Il est Ingénieur général des ponts. Professionnellement, il a été mis à 
disposition des ateliers Internationaux d'Urbanisme. Il est depuis juin 
2010, Président du conseil de l'agence française de développement, en charge de la Coopération 
française. 

ministre du Logement de Jacques Chirac, il crée le prêt à taux zéro relançant l’accession à la propriété 
pour tous et fait voter la loi qui porte son nom pour favoriser l’investissement dans l’immobilier.

député, il participe pleinement au travail législatif. Il est à l’origine de la loi sur l’éducation définissant les 
savoirs fondamentaux que doivent acquérir tous les élèves. Il défend avec ténacité la desserte de notre 
territoire et obtient en 1994 le financement du tronçon Dompierre-Digoin de la RCEA. Alors que personne 
n’y croyait, il obtient également l’installation du Centre National du Costume de Scène en plein Bourbonnais 
après 10 ans de négociations avec six ministres successifs, de droite comme de gauche.

maire de moulins, il met ses compétences et son énergie au service du développement de la ville. 
Il obtient l’implantation d’entreprises créatrices d’emplois, le sauvetage du tribunal de Moulins, la 
redynamisation du centre-ville, la renaissance de moulins dans le respect de son identité. 

Pierre-Andre

Perissol

       Un homme d'écoute, 
un homme d'action ’’‘‘

nicole tabutin 
Assistante sociale  
Conseillère générale de Moulins Sud

     P i e r r e - A n d r é  e s t  u n 
rassembleur qui veille à ce que chacun ait 
sa place, à ce qu'il soit respecté quelles 
que soient ses origines, son âge, son 
statut dans la société, ses croyances, ses 
convictions. Mais que chacun respecte 
l'autre et les valeurs de la République. 
Il aime à donner confiance. ’’

‘‘

serge meunier  
Ancien proviseur du Lycée Jean Monnet à Yzeure

      Pierre-André Périssol est fils d'instituteur. Il s'est beaucoup investi dans 
l'Education. Il a présidé la mission parlementaire sur les savoirs enseignés à 

l'Ecole. Il a également été député en mission sur la formation professionnelle. ’’ 
‘‘



Pour une solidArité Active
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• Accorder la priorité à la formation  
  des chômeurs pour leur offrir un maximum  
  de chances de revenir dans l’emploi

• Assortir le versement du RSA  
   à un travail minimum d’intérêt général

  Nos engagements
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On ne peut pas laisser quelqu’un sur le bord de la route.
On doit l'aider en lui donnant sa chance de gagner son 
autonomie en se réinsérant dans le monde du travail.

La solidarité active et responsable permet à chacun de 
sortir gagnant et refuse les dérives de '' l'assistanat ''.

      on doit aider celui qui en a 
besoin, mais pour qu’il s’en sorte,  
pas pour qu’il tombe dans 
l'assistanat. ’’

‘‘

monique raimbault 
Pharmacien - Moulins

      Avec  Pierre-André, on 
a mis en place le Mamie 

Sitting. Un étudiant infirmier garde 
bénévolement une personne âgée 
à son domicile, le temps que ses 
enfants aient un peu de temps libre. 
C'est comptabilisé pour son diplôme. 
Tout le monde y gagne. ’’

‘‘

    Moi ce que je veux c'est 
pas des allocations, c'est 
du boulot. ’’

vincent cheradame
20 ans

‘‘

Kévin chevallier 
Bénéficiaire du Permis Jeunes

       Avec le Permis Jeunes 
de Pierre-André Périssol*, 

la moitié de mon permis a été payée 
par la ville, soit 700 €. En échange 
j'ai donné 60 heures à l'association 
Valentin Haüy. Je me suis senti utile 
et en plus c'est bon pour mon CV. ’’ 
* Bernard Coulon a mis en place un dispositif comparable 
à Saint-Pourçain

‘‘
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vAloriser le trAvAil
Protéger nos emPlois

      ce n'est pas en travaillant moins 
qu'on améliore son niveau de vie.’’ 

• Lutter contre les délocalisations en diminuant  
   les charges qui alourdissent le coût du travail

• Maintenir les dispositifs favorables  
   aux heures supplémentaires

• Instaurer des pénalités contre l’entrée de   
   produits provenant de pays avec des normes   
   sociales ou environnementales qui créent  
   une concurrence déloyale

  Nos engagements

Visite d'entreprises

6

On ne peut pas faire croire à nos concitoyens qu’on sauvera 
la France en travaillant moins : moins d'heures par semaine 
ou moins d'années dans sa vie. Cela va à l’encontre du bon 
sens et de tout ce qui se passe dans les pays autour de 
nous.
valoriser le travail c’est reconnaître la valeur du travail 
et c’est permettre aux neuf millions de salariés qui ont 
bénéficié d’heures supplémentaires défiscalisées de 
continuer de le faire.
protéger nos emplois, c’est lutter contre les délocalisations. 
Ce qui passe par une diminution des charges qui pèsent sur 
le travail.
c’est par le travail que nous sortirons de la crise.

www.perissol2012.fr

‘‘

aymar de seyroux
Chef d'entreprise 

       L e s  c h a r g e s 
sociales en France sont 
2 fois supérieures à l'Al-

lemagne, ce qui augmente notre 
coût du travail. Si on veut garder 
nos emplois, il faut être compétitif 
et donc baisser les charges. ’’

‘‘

gilles vernay 
Pompier professionnel - Maire d'Etroussat

        Ce que je veux, ce 
n'est pas partir plus tôt en 

retraite, c'est être sûr de la toucher. ’’
‘‘

      Nous les artisans, on sait bien que 
c’est Pierre-André Périssol, Ministre  
du Logement qui, à l'époque, a 
sauvé le bâtiment. Et demain, on 
aura encore besoin de 
lui. ’’

sylvian Lesly
Artisan - Yzeure

‘‘



Assurer lA réussite de nos enfAnts
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• Amener 100% de nos enfants à savoir lire,   
   écrire et compter

• Développer les compétences de chacun

• éduquer aux comportements citoyens

• Développer la formation professionnelle, 
   l'apprentissage et l'alternance

• Faciliter l'accès des jeunes à l'emploi

  Nos engagements
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L'éducation des enfants et la formation des jeunes sont 
les clés de leur avenir et de celui de notre pays.
Or notre École est confrontée à plus de difficultés pour 
transmettre ce qui est fondamental dans notre société 
qui disperse, qui zappe, qui pousse au virtuel. Mais il 
n'y a aucune fatalité 
à ce qu'un quart de 
nos enfants quittent 
l'école sans savoir 
lire, écrire, compter.

aidons nos jeunes 
à avoir confiance 
dans leur avenir.

‘‘      nous devons investir  
dans la jeunesse,  
c'est l'avenir de notre pays.’’

marie-claire cusin-masset 
Parent d'élèves - Etroussat

      à Moulins, Pierre-André Périssol 
offre aux écoliers deux après-midis 
par semaine pour des activités spor-
tives et culturelles. Pour les enfants 
c'est plus d'ouverture et 
plus de confiance en soi.’’

Eliane mergui Professeur des Ecoles - Moulins

Evelyne goulfert
Enseignante - St-Germain des Fossés              
 

       Enseignante, je sais bien 
que Pierre-André Périssol 

a vu juste avec sa proposition de loi 
sur l'acquisition par tous les élèves 
d'un socle commun de connais-
sances mais aussi de savoir-faire et 
de comportements. ’’

‘‘

‘‘

‘‘          Lorsqu'après l'incen-
die, le Conseil régional 
a voulu fermer le lycée, 

Bernard Coulon s'est battu avec 
ténacité pour le garder et il a réussi. 
C'était vital pour nous ! ’’
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ne PAs Augmenter les imPôts  
réduire notre dette

      on ne peut pas toujours  
dépenser plus que ce que l'on a, 
c'est du bon sens.’’ 

• Faire la chasse  
   aux dépenses publiques excessives

• Réduire notre dette

• Soutenir la poursuite des réformes 
   indispensables
• Garantir le paiement des retraites

  Nos engagements
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réduire notre dette est un devoir. Elle constitue une charge 
insoutenable de remboursement pour nos enfants. Si on ne 
veut pas augmenter les impôts il faut réduire les dépenses 
publiques. Ministre du Logement, Pierre-André Périssol 
a créé le Prêt à Taux Zéro sans dépenser plus car pour 
financer ce programme, il a supprimé 4 dispositifs devenus 
inefficaces qui coûtaient autant. 

www.perissol2012.fr

"très chères communes  
de l'allier..."
Yzeure, la ville de guy chambefort est au 2ème 
rang des communes les plus chères de l'allier. 
360,83̂  c'est le montant moyen des impôts 
locaux payés par habitant de la commune.

‘‘

déborah chatard 
Professeur de musique 

      Professeur de musique, 
je fais partie de la classe 

moyenne. Je suis très inquiète sur 
l'augmentation des impôts qui nous 
menace. ’’

‘‘

       Depuis 1995 qu'il est 
Maire de Moulins, Pierre-

André Périssol n’a jamais augmenté 
les impôts. C’est même la seule 
ville de plus de 10 000 habitants en 
Auvergne*! ’’
* Bernard Coulon lui non plus n'a jamais augmenté les 
impôts à Saint-Pourçain

dominique baguet 
Retraité - Yzeure

‘‘

     Périssol a doublé l'investissement 
tout en baissant la dette et sans 
augmenter les impôts. Il a pu le faire 
car il a eu le courage de baisser de 
14% les dépenses de la ville. ’’

christian place 
Docteur - Vétérinaire

Adjoint au Maire de Moulins 
chargé des finances

‘‘

20 octobre 2011



défendre les vAleurs réPublicAines
Préserver l’unité nAtionAle

         Un dépUté UtILE poUr notrE tErrItoIrE - ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 10 ET 17 JUIN 2012      

• Une totale fermeté contre la délinquance  
   et en particulier les récidivistes

• Le renforcement du respect de l'autre,  
   des liens familiaux et des rapports  
   entre les générations

• Le respect des croyances religieuses  
   mais le refus des agissements qui mettent  
   en danger l'unité nationale

  Nos engagements
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Les Français sont attachés aux valeurs de la République et 
à l’unité nationale. Il faut renforcer les liens qui unissent les 
Français à leur Nation et à ceux qui la protègent.

Ils veulent vivre en sécurité, sans avoir peur. La délinquance 
globale a baissé de 17% depuis 2002. Avant avec le ps, 
entre 1997 et 2002, c’était +17,5%…

Il faut renforcer les liens qui nous unissent.

      nous sommes attachés  
aux valeurs qui fondent notre 
identité : la liberté, l’égalité,  
la fraternité mais aussi  
le mérite et l’amour de la france.’’

‘‘

    Le Parti Socialiste veut abroger 
les peines planchers pour les 
multi-récidivistes. 
Et quoi d'autre demain ? ’’

françoise naël 
Professeur - Bourbon l'Archambault

monique charmetant 
Educatrice - Montbeugny

     Pour éduquer leurs enfants, pour 
leurs transmettre valeurs et repères, 
les parents sont parfois en difficulté. 
Il faut soutenir les familles. L'Ecole ne 
peut pas tout faire. ’’

‘‘

sabrina Kari 
Educatrice spécialisée - Saint-Pourçain

      En mettant en place un 
Centre du Bénévolat, en 

favorisant la médiation scolaire, la 
lutte contre le bruit des boosters, 
l'accompagnement de jeunes sans 
repères, Pierre-André Périssol a fait 
progresser le civisme. Cela lui a valu 
une Marianne d'or. ’’

‘‘

‘‘
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mAintenir lA vitAlité de nos cAmPAgnes

      Les français ont des racines 
rurales, ils sont attachés aux valeurs 
de la terre. ’’ 

• Maintenir l’offre de soin de santé 
   en milieu rural 

• Faciliter l'installation d'artisans en milieu  
   rural, l'accueil d'apprentis en alternance  
   et la reprise d'entreprises

• Favoriser l’implantation d’entreprises

  Nos engagements

Bruno Bouvier - Médecin généraliste
Vice Président en charge du Pôle Maisons de Santé

Près de deux Français sur trois ont des attaches avec le 
milieu rural. Il ne faut pas opposer urbains et ruraux. 
Chacun a besoin des 
autres. 

Sans le dynamisme des 
villes,  les campagnes 
dépérissent. 

Si les campagnes se 
dépeuplent, les villes 
sont condamnées.

‘‘
Lucien gonnot 
Conseiller Général  
Maire de Neuilly-le-Réal

      Avec le Conseil général, 
on offre des bourses aux étudiants en 
médecine qui s’engagent à s’installer 
dans nos campagnes. ’’

     Je suis ravi d'aller à Moulins au 
marché du dimanche ou d'aller 
voir un film au multiplexe. Comme 
me rendre à Souvigny pour la foire 
médiévale, ou encore au musée de 
la mine ou au vélo-rail à Noyant. Les 
choses évoluent bien sur 
notre territoire. ’’

françois desbonnet
Exploitant Agricole - Noyant

‘‘

christophe giraud 
Maroquinier - Saint-Pourçain 
    
       Bien que proche de deux 
grandes villes et de leurs 

centres hospitaliers,  Bernard Coulon 
a su conserver à Saint-Pourçain un 
service de médecine et de moyen 
séjour. Je peux ainsi plus facilement 
aller voir ma grand-mère. ’’

‘‘

‘‘
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défendre nos Agriculteurs

      ce que l’on a dans son assiette, 
on le doit au travail des agriculteurs.’’ 

• Nous battre contre les diktats stérilisants et méprisants des technocrates

• Défendre l’agriculture bourbonnaise lors de la répartition des nouveaux droits  
   dans la pac

• Réserver les aides pour le verdissement de l’agriculture de façon additionnelle  
   dans le cas de pratiques plus vertes librement choisies

• Imposer une traçabilité permettant à ceux qui le veulent,  
   d’être sûr d’acheter français

• Promouvoir les valeurs de la Terre et le respect de la nourriture

  Nos engagements

Notre agriculture est maltraitée et étouffe dans des normes 
tatillonnes au nom d'une soi-disant écologie. Mais qui 
protège le paysage, si ce n’est les agriculteurs !
notre agriculture est menacée par l’accord entre les Verts 
et le PS, alors qu’elle est une grande chance économique 
avec ses 10 milliards d’euros d’excédents commerciaux.  
'' Pourquoi produire autant ? '' entend-on. Ils feraient mieux 
d’aller voir dans le monde comment on vit quand on a faim.
Notre agriculture est suspendue à la future PAC qui fixera la 
répartition des aides dont le montant a été heureusement 
préservé par le précédent gouvernement.

‘‘
Hugues Duyck 
Agriculteur - Ygrande

 ‘     Aujourd'hui déjà, j'en 
a i  mar re  de  tous  ces 

ayatollahs écolos qui pondent tous 
les matins de nouvelles normes qui 
nous étranglent. Quand je pense à ce 
que ce sera demain... avec les Verts 
au gouvernement ! ’’

‘‘

     J’ai été choquée de lire les accu-
sations relayées sur le blog de Guy 
Chambefort contre les agriculteurs 
qui seraient responsables des deux 
tiers de la pollution de l’eau ! Plutôt 
que nous donner  des 
leçons, il aurait mieux fait 
de nous défendre. ’’

christiane ray Agricultrice - Varennes-sur-Allier 

‘‘

Avec le "lauréat"
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Promouvoir
le sAint-PouçAin
Premier vin auvergnat à obtenir le label AOC, le 
Saint-Pourçain fait partie intégrante de notre iden-
tité. Il mérite d’être exporté à l’étranger.

    Je compte sur Pierre-André Périssol 
pour associer le Saint-Pourçain aux 
expositions que le Centre National du 
Costume de Scène exporte à l’étranger, 
à Singapour, à Sao Paulo, à 
San Francisco...  ’’

Jean-michel ferrier
Président du syndicat des viticulteurs 

Saint-Pourçain

‘‘    Quand j'ai entendu la suppléante 
de Guy Chambefort nous expliquer 
à nous éleveurs comment protéger 
l’environnement, je me suis senti 
méprisé ! On connaît notre 
métier, on connaît la terre. ’’

Jean-pierre burtin 
Eleveur - Gennetines

‘‘

Jean-marie Lesage 
Président de la Chambre d'Agriculture de l'Allier

     Lorsque j’ai été député 
suppléant de Pierre-André, j’ai 

constaté le respect qu’il témoigne pour le 
métier et la vie des agriculteurs. Il connaît 
nos problèmes et s’est toujours engagé à 
nos côtés. ’’

‘‘

Avec Jean-Marie Lesage
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• Exploiter les opportunités à Paris et ailleurs, qu’un mandat de député peut offrir 
   à notre territoire

• Continuer à aller chercher des investisseurs pour qu’ils viennent ici créer 
   des emplois

• Renforcer la filière logistique le long de l'axe  
   varennes - saint-Loup - montbeugny - avermes

• Faire du tourisme un axe fort du développement du territoire

• Valoriser l’identité de notre territoire dont nous sommes très fiers

  Nos engagements

notre territoire a des opportunités : sa situation, 
sa qualité de vie, le sérieux de sa main d'œuvre. 
Mais nous sommes en concurrence avec tous les 
autres, et il faut se bouger pour aller "vendre" nos 
atouts, les promouvoir. 

Quand on est crédible, on y arrive.

      Les emplois,  
les équipements ne viennent 
pas tous seuls, il faut aller  
les chercher. ’’

‘‘
Attirer des emPlois sur notre territoire
renforcer son AttrActivité

paolo ferreira 
Salarié chez Bosch  

       On doit à Pierre-André 
Périssol la venue de Bosch, 
320 emplois, de Mewa, 170 

emplois, de la base ITM, 200 emplois. 
L’emploi, il se bat pour depuis toujours. 
On peut lui faire confiance…  ’’

‘‘
         Sauver le TGI, un combat vital pour 
notre territoire. La mobilisation de tous a 
permis la victoire. Pierre-André Périssol 
a su maintenir le cap et conserver le 
moral. Et tous ensemble, professionnels 
du droit ou anonymes, nous 
avons fait gagner Moulins ! ’’

dominique-Jean Lardans 
Avocat - Ex bâtonnier - Moulins

‘‘

Inauguration de H&M et Monoprix
dans les nouvelles Halles de Moulins

Tous ensemble
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         Avec les 80 000 visiteurs du CNCS, c'est 
autant de clients potentiels pour 
nos gîtes ruraux. ’’

christian soteau Maire de Souvigny

‘‘
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‘‘
annie charmant 
Commerçante - Moulins

     Le commerce revit à 
Moulins, le centre-ville renaît. 

Il en a fallu de l'énergie pour vaincre 
tous les sceptiques et protéger le petit 
commerce. J'ai confiance en Pierre-
André Périssol. Demain comme député, 
il aura plus de moyens pour nous 
défendre. ’’

Avec Renzo Giaccero lors de la construction d'Alpiq

"Inutile de chercher quelque esprit chagrin 
médisant à son sujet. Vous n'en trouverez pas. 
Ni dans ses rangs, ni même chez ses adversaires 
politiques. Car Bernard Coulon incarne 
presque à lui seul le miracle économique 
local."

   l’usine nouvelle – Août 2011

Nous avons, grâce 
à  P i e r re - A n d r é 
Périssol, le Musée 
n a t i o n a l  d u 
Costume de Scène 
installé au cœur du 
Bourbonnais. 
Nous avons des joyaux architecturaux, 
naturels ou historiques présents dans 
chacune de nos communes. Nous avons là 
toutes les clés pour faire du tourisme une 
vraie locomotive de notre développement.

Avec Christian Lacroix, 
Président d'honneur du CNCS

le tourisme, une chAnce 
Pour notre territoire

" Gazeley a réservé 6 hectares de foncier dans 
Logiparc 03, un parc d'activités situé près de 
Moulins, en plein centre de la France."

Avec Pat Mc Gillycuddy,  le n°2 mondial de la logistique

   logistique mAgAzine - Avril 2012

    Louis Vuitton à Saint-Pourçain et ses 
650 emplois, c’est Bernard Coulon. 
Alpiq et ses 75 emplois, c’est Bernard 
Coulon, AL Industrie, Novaxess 
Technology et Intersig, 
c'est encore lui. ’’

stéphane fouillot
Chef d'entreprise - Saint-Loup

‘‘



      Pierre-André Périssol a obtenu un 
accord avec les maires de Nevers 
(PS), Bourges (Parti Radical), Vichy 
(UMP) et Montluçon (UMP). Il a fait 
bouger les lignes en travaillant avec 
des maires de gauche 
comme de droite. ’’

michel guyot 
Maire de Saint-Germain des Fossés

‘‘

‘‘
Jean pagnon
Maire de Besson

     Pierre-André Périssol 
a défendu le TGV partout. 

Dans la presse, dans les débats 
publics à Clermont-Ferrand, à 
Orléans, à Paris, dans les ministères. 
Pendant tout ce temps, silence radio 
du député Guy Chambefort sur le 
TGV ! Je sais sur qui compter pour 
obtenir le TGV dans l’Allier. ’’

le tgv dAns l’Allier
lA modernisAtion des dessertes existAntes
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• Améliorer les dessertes ferroviaires 
   existantes

• Continuer à nous battre sans rien lâcher  
   pour obtenir une desserte tgv de l’allier

• Continuer à rassembler pour cela les élus 
   concernés, de gauche comme de droite

  Nos engagements

Pour obtenir le TGV, il faut un consensus politique autour 
d’un tracé. En proposant que chacun fasse un premier 
choix, mais aussi un second choix, pierre-andré périssol a 
ouvert la voix du consensus.
Mais la bataille n’est pas gagnée car la position des alliés 
du PS est inquiétante : les Verts sont contre le TGV, ils 
considèrent que « 220 km/h est une vitesse suffisante ». 
Tout en exigeant de l 'Etat et du Consei l  régional 
l'amélioration du réseau existant, il faut rester mobilisé 
pour le tgv.

      Le tgv c’est bien parti mais ce 
n’est pas encore gagné. ’’‘‘

Avec les Maires de Bourges et Nevers, unis pour le TGV
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lA rceA et lA rn7 
à 2x2 voies

16www.perissol2012.fr

      on a trop payé en vies fauchées, 
en emplois manqués. La rcEa et la 
rn7 c’est maintenant qu’on les veut. ’’ 

• Le maintien de la mise en concession autoroutière de la RCEA, seul moyen d’obtenir 
   la réalisation rapide de son doublement

• La mise en œuvre des engagements obtenus pour assurer une gratuité de fait  
   pour les déplacements locaux

• La mise à 2x2 voies de la RN7 sur le département de l'Allier

  Nos engagements

notre territoire est très bien placé géographiquement 
mais il est mal desservi.
La mise à 2x2 voies de la RCEA dans un délai court est vital 
et passe par une mise en concession autoroutière. Avec le 
Conseil Général de l'Allier, nous avons obtenu la décision 
favorable de l'Etat mais Arnaud Montebourg, pour la  
Saône-et-Loire voudrait que l’on fasse marche arrière. 
On aurait alors la RCEA à 2x2 voies dans… 30 ans ! ça 
repousserait encore davantage le doublement de la RN7 en 
dispersant les moyens de l’Etat !

assez de gaspillages, en vies humaines, en emplois...

‘‘
annie mondelin 
Secrétaire de Mairie retraitée  
Molinet

        Pierre-André Périssol  
a débloqué le dossier lors 

de son premier mandat de député 
en obtenant 990 MF pour réaliser les 
23 kms entre Dompierre et la Loire. 
Je lui fais confiance pour obtenir 
rapidement la RCEA à 2x2 voies ! ’’

‘‘

‘‘     L’aménagement de la RN7 à 2x2 voies sur 
l’ensemble du département est impératif pour 
supprimer les nuisances des riverains, pour 
sécuriser cet axe surchargé de poids lourds et pour 
développer notre économie.
De plus la liaison A719 – RN7 est indispensable 
pour permettre le désenclavement de Vichy et le 
contournement de Billy.
Nous avons besoin d’un député actif, écouté qui 
puisse mobiliser le maximum de crédits.  ’’

Elisabeth albert-cuisset
Conseillère  générale de Varennes

Présidente de  "RN7 2X2 voies Allier"



ils nous soutiennent...
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christian Louis victor  
Président du Conseil National  
des Professionnels de l'Immobilier

      Pierre-André Périssol a 
été un excellent Ministre du 

logement. Il a su relancer l'accession à 
la propriété et l'emploi. Le prêt à taux 
zéro, l'amortissement Périssol ont été 
conservés par tous les gouvernements 
de gauche ou de droite qui ont suivi. 
Encore aujourd'hui, le secteur lui en est 
reconnaissant. ’’

‘‘

gilbert montagné 
Chanteur  
Originaire de l'Allier

   P i e r r e - A n d r é 
P é r i s s o l  e s t  u n 
homme qui  cro i t 
a u  p o s s i b l e ,  i l  

nous l'a prouvé maintes et maintes fois. 
Avec le CNCS, avec le réaménagement 
de sa ville. Beaucoup pensaient que cela 
n'aurait jamais lieu et pourtant il l'a fait !  
Mais ce que je veux dire c'est qu'il a su 
associer sa force de coeur à sa sagesse 
spirituelle et ça c'est bon pour nous. On en a 
tant besoin ici.  ’’

‘‘

Henry-Jean servat
Chroniqueur TV

       Moi j'aime la vil le de 
Moulins dont le Maire sait 

saisir la balle au bond pour lui donner les 
moyens d'entreprendre de belles aventures 
artistiques. ’’

‘‘

christian dupleix    
Ancien Président de la Fédération  
française du Bâtiment de l'Allier

       Pierre-André Périssol fait 
confiance aux entreprises locales et avec 
tous les chantiers qu'il a ouvert sur Moulins, 
c'est bon pour l'emploi. ’’

‘‘ 

gérard dériot 
Sénateur de l'Allier

      La concurrence entre les 
territoires est très vive. Nous devons 

donc être représentés efficacement à Paris. 
Elu député, Pierre-André Périssol saura 
défendre vos intérêts au plus haut niveau, 
avec la pugnacité que vous lui connaissez 
localement. Avec son suppléant Bernard 
Coulon, ils auront à cœur de renforcer encore 
le développement économique et l’emploi. ’’

‘‘

Elisabeth albert cuisset 
Conseillère générale de Varennes

      Quand on voit le travail 
accompli au niveau économique, 

social, culturel et dans bien d’autres 
domaines par Pierre-André Périssol 
et Bernard Coulon dans leurs villes, on 
ne peut que faire confiance à ce tandem 
complémentaire pour nous aider à 
dynamiser notre territoire. ’’

‘‘
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Moukaram Océni
Maire de Porto-Novo (Bénin)

         Les ateliers internationaux 
d'urbanisme présidés par  
Pierre-André Périssol sont une 

expérience qui nous transforme. Grâce 
à son travail, on a maintenant une vision 
claire du développement futur de notre 
ville. ’’

‘‘
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Jean cluzel 
Elu de Saint-Pourçain pendant 6 ans 
puis de Moulins pendant 25 ans 
       Le  8 mai, à Paris, deux hommes 
politiques, en présidant ensemble la 

cérémonie du souvenir ont témoigné de la soli-
dité de nos institutions démocratiques. Mais si 
la France est unique, elle est fragile. A Moulins, 
deux hommes - de sensibilité complémentaire - 
se présentent. Je les ai toujours soutenus aux 
législatives et je les soutiens dans la clarté. 
Parce que nous devons refuser l’esprit de clan. 
Pour préparer l’avenir des générations qui nous 
suivent. ’’

‘‘
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christian sarron
Champion du Monde de moto
 

 

                      C e s  j e u n e s  q u i 
démarrent leurs vies 
sans avoir toutes 
les chances, Pierre-
André Périssol veut 
leur donner espoir. 
En accompagnant 
la réalisation d'un de 

leurs rêves, difficile, exigeant, une vraie 
leçon des valeurs de la vie, il leur donne 
une première chance ; il leur fait confiance. 
Et ça marche ! ’’

‘‘

Jean-michel chavarochette 
Président de la CCI de 
Moulins-Vichy 

Jean-pierre Lhospitalier   
Président de la CCI 
Montluçon-Gannat

         Pierre-André Périssol et Bernard 
Coulon ont tous deux réussi à faire 
venir ici des entreprises et créer des 
emplois. Avec le tandem Pierre-André 
Périssol et Bernard Coulon, on en a 
deux pour le prix d'un ! ’’

‘‘

andré bidaud 
Conseiller général  
Maire de Chantelle

       Nous allons voter dans une 
nouvelle circonscription législative et pour 
nos territoires ruraux qui peut le mieux 
nous représenter et défendre nos projets ? 
Bernard Coulon a fait ses preuves ; je 
travaille à ses côtés depuis longtemps 
et j’ai vu la progression de notre bassin 
de vie. J’apprécie son dynamisme et sa 
compétence qu’il saura mettre à profit 
aux cotés de Pierre-André Périssol. ’’

‘‘

alain Lassalle 
Président de la Fédération National  
des Transports Routiers

        Bernard Coulon a la passion 
de l 'entreprise. Grâce à son 

dynamisme, son dévouement sans faille, 
son sens de l'humain, il a gagné la confiance 
des entrepreneurs et a pu de ce fait créer de 
nombreux emplois pérennes. ’’

‘‘
bernadette rondepierre 
Conseillère régionale

      Je travaille depuis plus de 
15 ans aux côtés de Pierre-

André. Derrière le politique efficace et 
responsable j’ai découvert un humaniste 
passionné de culture aussi sensible à la 
défense du patrimoine qu’à la création 
artistique ! ’’

‘‘



CARTON 
ROUGE
DE LA 
PRESSE
A GUY 
CHAMBEFORT

576ème sur 577 !

Qui sont les fantômes de l'Assemblée ?
Guy Chambefort fait partie des 

"huit députés les plus fantomatiques."
Le Monde  - 23 avril 2009

GUY CHAMBEFORT  Inaudible à l'Assemblée, auteur d'aucune proposition de loi 
        et rédacteur d'aucun rapport

LA MONTAGNE

La Montagne - 3 mai 2009

AVANT-DERNIER. Dans 
le classement des dépu-
tés selon leur activité, il 
se classe 576e sur 577. 
Il devance Pierre Bédier 
(UMP) qui a dû laisser sa 
place à sa suppléante.

Ce classement n’est pas lié aux appartenances politiques. 
A titre d’exemple, quand Guy Chambefort est 576ème sur 577, 
le député ps Jean mallot est classé à la 19ème place. 

G. Chambefort montré du doigt
" Pour l'Allier, c'est Guy Chambefort qui est montré du doigt dans ce classement 
avec, à son compteur, toujours selon ce journaliste d'investigation, aucune 
intervention en séance. "

La Semaine de l'Allier - 16 avril 2009




